



MEDIENMITTEILUNG DER SP KANTON LUZERN

Luzern, 5. Februar .2019

Kanton soll flankierende Massnahmen zum Bypass mitfinanzieren

Falls der Bund den Bypass Luzern bauen wird, braucht es flankierende Massnahmen in Kriens. Die SP des Kantons Luzern verlangt, dass sich der Kanton daran finanziell beteiligt. Mit einer breit abgestützten Motion verlangt SP-Kantonsrat Marcel Budmiger, dass dafür die gesetzlichen Grundlagen geschaffen werden. «Es kann nicht sein, dass Kriens mit den negativen Auswirkungen des Bypass' alleine gelassen wird», sagt Budmiger. Diese Ansicht teilen auch Kantonsrätinnen und Kantonsräte von CVP, Grünen, Grünliberalen und von der SVP, die den Vorstoss mitunterzeichnet haben.

Kontakt:

Marcel Budmiger, Kantonsrat, 078 757 99 78.